
H30、８月役員会議議事 
 
	 	 まだまだ暑い状況ですね、体調管理をして決して無理をしないようにしましょう。 
	 本日１５日の役員会議は欠席させていただきます。 
	 	 又８月２６日（日）予定の区民会議（幹事）についても、仕事の都合で休日が取れません 
	 でした、申し訳ありませんですが欠席とさせていただきます、私の代理として、藤田防災会長

へ進行をお願いします、内容については後日。 
 
１．台風１２号の対応 
	 	 	 役場からの連絡で「避難準備（高齢者・体の不自由な人などは早めの避難を）」が発令さ	  
	 	 れたとの事で、ダイヤランドホールを開放して戴きたいと区長へ連絡あり。鈴木部長と協議

し、ダイヤランドホールを開放した（１６時位）すでにセンターへ問い合わせや避難の 
	 	 相談などがあった模様。区長としては、問い合わせの方に対し「風雨が強くなってからの避

難は危険なので自宅から出てはいけない」と鈴木部長と意見を共有し電話するようにした。

センターは２０時まで数人の職員が残業している、その後は夜間の人達が出勤しているので

対応としては常時２４時間対応しています。 
	 	 ●風雨の激しくなっている最中に自主防が動いた件については、区長として大変遺憾に思っ

ています、このような時は順序として、区長あるいはセンターへ確認をするように。 
	 	 ●ちなみに、１３号の時は、役場総務課より連絡があり「住民より相談があった場合は、 
	 	 	 自宅より出ない事を伝えて下さい」、夜間であるのと進路から外れている事を考えると、 
	 	 	 ホール開放の必要もなく、センター職員への連絡及び夜間への引き継ぎとして相談があっ

た場合は「自宅から出るな」と伝えてもらうようにした。 
 
２．敬老会について。 
	 	 ●案内はがきの印刷を進めています、はがきの購入と印刷代金の支払いがあります。 
	 	 ●今回（５年間で１０万円まで使える補助金）を使いたいと思っています、購入品はアンプ 
	 	 	 とマイクのセット（ホールにあるものが１台使用不可？）。 
	 	 	 鈴木部長を通して探してもらっています、１０万をオーバーするようなら、オーバー分 
	 	 	 は区民の会で負担します。 
	 	 ●敬老会開催日は、９月１２日（水）・９月１３日（木）になります、１３日は私は欠席 
	 	 	 させて頂きます、代わりに藤田さんへ出席して戴きたい。 
	 	 	 又１３日の敬老会終了後にボランティアの方々との慰労会を森の里で行います、役員の 
	 	 	 方々には、敬老会への出席（どちらか１日）と慰労会への出席をお願いします。 
	 	 ＊安永会計には敬老会関連の報告書と種々支払いが発生しますのでお願いします。 
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